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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 池永 

日 時 平成３０年１０月１日（月曜日） 
開 議   午前 １１ 時 １５ 分 

閉 議   午後  ４ 時 ００ 分  

出席委員 ◎西口、○石野、並河、藤本、木曽、明田 （湊議長） （欠席：奥村委員） 

出席理事者 

【産業観光部】柏尾部長 

［商工観光課］吉村課長、篠部副課長 

［農林振興課］笹原課長 ［農地整備課］並河課長 

出席事務局 池永主任 

傍聴者 市民１名 報道関係者０名 議員０名 
 

会  議  の  概  要 
１１：１５ 

１ 開議（西口委員長あいさつ） 

 

＜西口委員長＞ 

 奥村委員から欠席届が出ているので、ご承知おき願う。 

 

２ 事務局日程説明 

 

３ 所管分付託議案審査（説明～質疑） 

 

［産業観光部入室］ 

 

（１）第５１号議案  平成３０年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

（産業観光部所管分） 

・産業観光部長あいさつ 

 

 ・所管課長順次説明（歳出歳入一括） 

 １１：３０ 

［質疑］ 

＜明田委員＞ 

激甚災害の指定はあったのか。 

＜産業観光部長＞ 

 まだ指定はない。台風２０・２１号は、激甚災害に指定する方向で協議されている

と聞いている。９月の大雨については、時期的に議論がそこまで入っていないとの

ことである。 

１１：３０ 

 

［委員間討議なし］ 

 

４ 討論～採決 

 

［討論なし］ 
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［採決］ 

・第５１号議案  平成３０年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 

可決・全員 

 

［指摘要望事項なし］ 

  

＜休憩 １１：３４～１１：４０＞ 
 

 

５ 委員長報告確認 

（西口委員長 委員長報告朗読） 

＜西口委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

＜西口委員長＞ 

 議会だよりについてはどうか。 

＜木曽委員＞ 

 本日審査した一般会計補正予算（第４号）が入っていない。プレハブや農業用機械

について入れた方がよいのではないか。スペースは厳しいのか。 

＜事務局主任＞ 

 スペースは、これでいっぱいである。本日の審査を追加するのであれば、内容を削

る必要がある。 

＜西口委員長＞ 

 ブロック塀の質疑を削ってはどうか。 

＜木曽委員＞ 

 主な質疑を全て削って、補正予算（第４号）について掲載してはどうか。パイプハ

ウスの件は皆、気にされている。 

＜西口委員長＞ 

 観光地環境施設整備経費も追加されている。市民には農業経営者も多いので、本日

の説明を入れてはどうか。 

＜藤本委員＞ 

 主な質疑はなくてもよいのではないか。 

＜西口委員長＞ 

 主な質疑を割愛し、増額したという報告のみとしてはどうか。 

＜木曽委員＞ 

 主な質疑を抜けば全部入るのではないか。 

＜事務局主任＞ 

 では、主な質疑を２つとって、本日の審査の内容を追加する。細かい内容は正副委

員長一任でよいか。 

＜木曽委員＞ 

 それでよいのではないか。一般会計補正予算の第３号と第４号は分けて掲載したほ

うがよい。 

＜西口委員長＞ 

 いったん休憩し、作り直したものをすぐ配付してはどうか。昼休みにでも配って目

を通しておいてもらい、再度集まってはどうか。 

＜事務局主任＞ 

 原稿を作成する必要があるため、少し時間をいただきたい。 

＜木曽委員＞ 
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 議会だよりの話なので、本会議が終わってから確認してもよいのではないか。 

＜西口委員長＞ 

 では本会議終了後とする。 

＜事務局主任＞ 

 本会議終了後に間に合うように資料を作成する。 

＜西口委員長＞ 

 議会だよりは市民向けに広報する大事なものなので、しっかり確認していく必要が

ある。本会議終了後、再度委員会を開くのでよろしくお願いする。 

 

６ その他 

 

＜西口委員長＞ 

 次回の月例について事務局から説明を。 

＜事務局主任＞ 

次回は、まちづくり推進部から行政報告を受ける予定である。 

[日程調整] 

＜西口委員長＞ 

日程は１０月２６日の２時からとする。（了） 

 

＜休憩 １１：５６～１５：５８＞ 
 

＜西口委員長＞ 

 議会だよりの原稿に目を通していただきたい。 

＜木曽委員＞ 

 これでよいのではないか。 

＜西口委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

                            ～散会 １６：００ 


